

Jürgen Weber:

Bewertung erst nach Einsicht in das Gutachten

Zur Berichterstattung des NDR über das so genannte „Schnellankaufverfahren“ bei der HSH Nordbank erklärt der Obmann der SPD-Landtagsfraktion im Parlamentarischen Untersuchungsausschuss, Jürgen Weber:

Das KPMG-Gutachten, auf das sich der NDR bezieht, liegt uns noch nicht vor. Es wird aber ein wichtiger Bestandteil der Unterlagen sein, mit denen sich der PUA befasst, deshalb haben wir beschlossen, dass uns das Gutachten vorgelegt wird. Selbstverständlich werden wir dann im PUA die Vertreter der Bank und ihrer Aufsichtsgremien – und dazu gehört auch der Risikoausschuss - befragen. Es ist selbstverständlich, dass erst dann Bewertungen vorgenommen werden können.